Noticias

La IV Cronometrada "Balcón de Canales" reunirá a los mejores pilotos de Andalucía en Pinos Genil

El diputado Eric Escobedo ha indicado que "seguimos apostando por el fomento del deporte en todas sus disciplinas, y estas son un ejemplo"

jueves 26 de septiembre 2024



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado la cuarta edición de la Cronometrada "Balcón de Canales", una prueba automovilística que promete ser uno de los eventos más destacados del calendario deportivo andaluz. Se desarrollará el próximo 28 de septiembre en la localidad de Pinos Genil y forma parte del Campeonato de Andalucía de Turismos en Cronometradas y del Campeonato de Andalucía de Car Cross / CM en Cronometradas. Además, será puntuable para la Copa Provincial de la Diputación de Granada.

Escobedo, acompañado del presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo, Fernando Parra, el alcalde de Pinos Genil, Gabriel Gómez, y representantes del Club Automóvil Sol y Nieve, ha indicado que "esta fantástica prueba viene a poner en valor el espectacular entorno natural de Pinos Genil. Desde la Diputación de Granada seguimos apostando por el fomento del deporte en todas sus disciplinas, y pruebas como esta son un ejemplo de la diversidad y riqueza que ofrecemos en nuestra provincia".

Además, ha añadido que "es un orgullo que esta competición sea puntuable para el Campeonato de Andalucía, lo que garantiza una participación de primer nivel y refuerza nuestro compromiso con los deportes del motor. Invitamos a todos los aficionados a disfrutar de este emocionante evento y a descubrir las maravillas naturales de la zona".

Para finalizar, el diputado ha adelantado que la institución provincial acaba de aprobar en Junta de Gobierno la dotación económica al mundo del Automovilismo en la provincia, "algo que Diputación no había hecho hasta ahora y creo que ayudará mucho a impulsar pruebas y eventos que se programen en torno a la disciplina".

Por su parte, Fernando Parra ha agradecido el esfuerzo de la institución provincial "por apoyarnos y apostar por este deporte que también supone un gran revulsive para el turismo, el ocio, la hostelería, los hospedajes y el incremento de afición".

Este evento deportivo, que se ha consolidado como una cita imprescindible para los amantes del motor, contará con la participación de algunos de los mejores pilotos de Andalucía, que se medirán en un espectacular recorrido lleno de curvas y desniveles. La cronometrada, de 1 kilómetro y 20 metros de recorrido, se desarrollará en un entorno incomparable, ofreciendo al público una experiencia única en un espacio que combina deporte y naturaleza.

La prueba cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Pinos Genil, la Federación Andaluza de Automovilismo, y la Diputación de Granada, que apoya de manera decidida la Copa Provincial como una forma de impulsar el deporte y la competición a nivel local. La cronometrada será seguida con gran expectación por los aficionados al automovilismo, que podrán disfrutar de una jornada de emociones y adrenalina.

©2024 Diputación de Granada